
 

 

      Sozialdemokratische Partei Deutschlands                  
                 -  Ortsverein Theilheim  -  
  
   

Mitgliederversammlung am 09.11.2015 um 20 Uhr im Sportheim 
 
 
 

Punkt 1 – Begrüßung  
 
 

Gisela Umbach begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste. 
 
Punkt 2 – Genehmigung der Protokolle der Mitgliederversammlungen vom14.09. und 
12.10.15, auch für die Homepage 
 
 

Die Protokolle werden genehmigt, auch für die Homepage. 
 
 

Punkt 3 – Berichte aus den Gremien 
 
Gemeinderat: Marita berichtet: 
Das vom Ing.-Büro Schirmer erarbeitete Sanierungskonzept für die der Wasserversor-
gungsanlage in der Jakobstalhalle (diese entspricht nicht mehr den aktuellen Vorschrif-
ten) wurde angenommen; die Mittel dafür in Höhe von rund 74.000 € werden im Haushalt 
2016 eingestellt. 
Auf der Basis der „Satzung über die öffentlichen Feld- und Waldwege“ von Eibelstadt, 
die als einzige Landkreisgemeinde eine solche hat (wurde aber noch nie angewendet), 
wurde eine ähnlich lautende für Theilheim erstellt. Sie besagt, dass bei Sanierungsmaß-
nahmen die Grundstückseigentümer beteiligt werden sollen. Die Satzung wurde 7:5 be-
schlossen. Die anwesenden Gemeinderäte von CSU, SPD und Grünen stimmten dage-
gen, da die Satzung den Verkehr durch Gewerbebetriebe und den Durchgangsverkehr 
nicht berücksichtigt. 
Bezüglich unseres (SPD) Antrags zu einem „Lädchen für alles“ (TEGUT) informiert der 
Bürgermeister, dass Herr John einen Gesprächstermin zum zweiten Mal gecancelt hat. 
Um die Sache zu forcieren, will sich Marita nochmals mit Herrn John in Verbindung set-
zen. 
Das Feriencamp im Jakobstal, das während der ersten beiden Sommerferienwochen 
lief, wird nun auch in der ersten Woche der Pfingstferien angeboten. 
Der Bitte des Zirkus Allemallach, anlässlich der Veranstaltung zu seinem 20-jährigen 
Bestehen die Hallenmiete zu reduzieren, wurde zu 100% stattgegeben. Marita und Caroli-
ne Wallrapp stimmten dagegen, da ihrer Meinung nach 50% angemessen gewesen wä-
ren, denn die Gemeinde muss auch andere Vereine mit Jugendarbeit unterstützen. 
Es wurde einstimmig beschlossen, dass die Gemeinde Theilheim – vorbehaltlich der Zu-
stimmung von Randersacker – die gemeinsame Bauträgerschaft für den Radweg 
übernimmt. 
Bernd E. informiert über eine Sitzung beim Bauamt in Sachen Kreisverkehr, bei der 
mehrere, bis dahin unbekannte Versionen der Kreuzungs-Gestaltung im Bereich Biebel-
rieder-/Westheimer-/Dümpfelstraße vorgelegt wurden. 
 
UBV: Marita berichtet: 
2015 wird kein UB-Parteitag stattfinden, sondern im Frühjahr 2016 der Neuwahl-Parteitag. 
Da Fabian ab Dezember in Hannover arbeiten wird, werden bis zur Neuwahl die stellver-
tretenden Vorsitzenden die Sitzungsleitung übernehmen. Personalvorschläge für die 



 

 

BWK-Konferenz: Christine Haupt-Kreuzer, Stefan Wolfshörndl, Anna Stvrecky, Abdu 
Bulican, Monika Fischer, Gertraud Azar, Heinz Koch. 
Weiteres Thema war die schon bekannte Fusionierung von Ortsvereinen. 
Bernd E. ergänzend dazu von der BWK-Konferenz am 6.11.15: 
Gewählt wurden als 1. Vorsitzender Muchtar Al Ghusain, stellvertretende Vorsitzende 
Christine Haupt-Kreutzer, Stefan Wolfshörndl, Laura Wallner.  
Schriftführerin Anna Stvrtecky,  Kassier Abdu Bilican, BeisitzerInnen Gertraud Azar, Moni-
ka Fischer, Eberhard Grötsch, Tina Muck. 
 
 
Punkt 4 – Politischer Frühling 
 
Termin: 06. März 2016, 15 – 17.00 Uhr im Sportheim. 
Bernd S. konnte dafür Tobias Konrad gewinnen, der einen Vortrag zum Thema „Wohn-
raum seniorengerecht“ halten wird. 
 
Punkt  5 – Fahrt nach Erfurt: aktueller Stand 

 
Die Fahrt ist ausgebucht; Abfahrt um 7.00 Uhr an den Bushaltestellen. Marita schaltet 
Mainpost-Infos. 
 
Punkt  6 – Adventskranz: Helfer und Wedel 
 
Termin zum Binden: 23.November ab 10.00 Uhr. Wedel bekommen wir von Maria Fröh-
ling, Andrea organisiert mit Anton und Alwin die Abholung. Zum Binden kommen Alwin, 
Brigitte, Gisela und Herbert. 
 
Punkt 7 – Weihnachtskarte 
 
Das Foto soll auf dem Weihnachtsmarkt in Erfurt gemacht werden; Rückseite evtl. Thema 
„fair Trade“. 
 
 
Punkt 8 – Weihnachtsfeier 
 
Termin: Freitag, 18.12.15 ab 18.00 Uhr im Sportheim. Alwin kontaktiert Martina und Mar-
co, die wieder für das Essen sorgen; Einladungen (per Mail und gedruckt) macht Gisela.  
 
 
Punkt 9 – Flyer: weiteres Procedere 
 
Das Flyer-Team (Andrea, Bernd S., Gisela, Marita) trifft sich am Mittwoch, 18.11. um 
20.00 Uhr bei Bernd. Einbeziehen: Umwelt-Aspekt. 
 
 
Punkt 10 – Theilheimatfest 
 
Als Termin ist vorgesehen: 19.06.1016. Wir möchten wieder unseren Stand vor der Bü-
cherei und werden voraussichtlich „rote“ Getränke mit und ohne Alkohol anbieten. 
 
 
 
 



 

 

Punkt 11 – Termine 2016 
 
Eine Liste unserer Termine in 2016 kommt per Mail von Gisela. 
 
 
Punkt 12 – Schafkopfturnier: endgültige Planung 
 
Die Aufbau-Helfer sind ab 18.00 Uhr im Sportheim. Die Liste „wer macht was“ notiert  
Gisela. 
 
 
Punkt 13 – Verschiedenes 
 
Gisela bestellt aus dem SPD-Präsent-Katalog Flaschentüten, Geschenkband und Wind-
rädchen. 
 
Bernd S. informiert:  mit Alessandra wird angestrebt, die Gemeindepartnerschaft auf die 
neue Gemeinde-Konstellation in Vigolo Vattaro auszudehnen; A. wird einen EU-Antrag 
stellen, damit eine Delegation aus VV zu unserem nächsten Weinfest kommen kann. 
 
Auf der BWK-Konferenz fragte Monika Kirschbaum bei uns (Bernd E. und Marita) an, ob 
wir beim Neujahrsempfang 2016, der in Randersacker stattfinden wird, helfen könnten. 
Gisela erklärt unsere Bereitschaft. 
 
 
 
Ende der Versammlung 22.15 Uhr 

         
Marita Gläßel 
Schriftführer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anwesend: Gisela Umbach, Alwin Wegmann, Anton Körber, Frank Körber, Andrea Hölle,  
  Brigitte Wegmann, Bernd Endres, Marita Gläßel, Bernd Schmitt, Hans-Peter Gläßel 

(Gast), Dietmar Nitsche (Gast) Elisabeth Eberth, Herbert Forster 
 


